

Réception des Noces d'Or et de Diamant 2019

Le mardi 26 février, vingt-six couples étaient réunis à la salle Le Manège pour célébrer leur anniversaire de mariage et pas n'importe lequel: cinquante et soixante ans de mariage – soit respectivement leurs noces d'or et de diamant. Un anniversaire qui se fête!

À l'instar des années précédentes, le Conseil administratif a invité les jubilaires à un apéritif dînatoire qui s'est déroulé à la salle Le Manège pour célébrer ce moment unique et fort en émotions. En guise d'accueil, les représentants du Conseil administratif, la Conseillère administrative déléguée Carole-Anne Kast, la Conseillère administrative Ruth Bänziger et le Maire François Mumenthaler, ont offert un bouquet de fleurs à l'ensemble des conjointes.

Puis, le Conseil administratif in corpore a dûment félicité les jubilaires au nom de la Ville d'Onex et présenté ses vœux de bonheur pour de longues années à venir.

Une dégustation en musique

Pour cette occasion, le restaurant du Tennis club d'Onex a préparé un superbe buffet diversifié et savoureux. L'intendance était assurée par trois jeunes engagés via la Boîte à boulot, une association reconnue d'utilité publique qui favorise l'intégration sociale et professionnelle.

Pour clore cette cérémonie, l'ensemble vocal Vagalam a offert un concert a cappella chaleureux et émouvant, comme chaque année.

Émotion au rendez-vous

Entre sourires et émotions, les couples présents ont évoqué avec une franchise parfois désarmante leur demi-siècle de vie commune à l'heure où l'engagement à long terme tend à vaciller.

À l'écoute de leurs récits empreints d'affection et de sérénité, nous n'avons malheureusement pas pu composer une recette de l'union durable. Nos jubilaires demeurent, néanmoins, un exemple pour nous tous en matière de persévérance. En effet, un si long chemin prouve que le couple est capable de tout affronter. À l'image de l'or ou du diamant, il s'avère robuste et précieux!

*Joana Failla,
Assistante Pôle seniors et actions collectives*



Les Jubilaires sont heureux de fêter leur anniversaire de mariage.



L'ensemble vocal onésien Vagalam offre un concert a cappella chaleureux et émouvant.